

## ■ Streicherklasse am MSG – Besuch der Sponsoren



Seit Beginn des Schuljahres probt die Streicherklasse jeden Montag, Dienstag und Donnerstag mit Frau Kaufmann-Dalquen und einer Instrumentallehrkraft: Herrn Ziegler, Frau Renaud-Krampe oder Herrn Kroell.

25 Schülerinnen und Schüler erlernen in der Streicherklasse Violine, Bratsche, Cello oder Kontrabass.

Der Raum 041 gehört den Streichern: Hier werden Instrumente gelagert und die Proben abgehalten.

- Streicherklasse am MSG – Besuch der Sponsoren



Im Hintergrund lauschen Frau Arto von der Kissel-Stiftung und Herr Marz, Inhaber des Optikergeschäfts „Brillen Kunz“ in Landau. Beide haben gemeinsam mit der FIX-Stiftung mit dazu beigetragen, die Streicherklasse zu finanzieren.

- Streicherklasse am MSG – Besuch der Sponsoren
- 



Beide zeigten sich beeindruckt, was die jungen Musikerinnen und Musiker bereits nach 10 Wochen Unterricht erlernt haben. Und dass Musizieren viel dazu beitragen kann, wichtige Fähigkeiten wie Teamfähigkeit und das „aufeinander hören“ zu schulen!

- Streicherklasse am MSG – Besuch der Sponsoren
- 



Frau Kaufmann-Dalquen beim Vorspiel, Herr Ziegler korrigiert, denn richtige Bogenhaltung ist wichtig!

- Streicherklasse am MSG – Besuch der Sponsoren
- 



Sieht schon sehr professionell aus...  
Wir freuen uns auf die ersten Auftritte!

